



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



El CGPJ podría elegir el martes a la primera presidenta de este organismo y del Tribunal Supremo de su historia

El Pleno del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), que este jueves ha celebrado la sesión constitutiva de su octavo mandato, ha propuesto a los magistrados del Tribunal Supremo —**Esperanza Córdoba, Antonio del Moral, Ana Ferrer, Ángeles Huet, Carmen Lamela, Pablo Lucas, y Pilar Teso**— como candidatos a la presidencia del Alto Tribunal y del órgano de gobierno de los jueces.

El candidato que salga elegido necesitará dos tercios de los votos, por lo que debe contar con el apoyo de 13 de los 20 miembros que componen el CGPJ. Se trata de un requisito del [pacto que alcanzaron PSOE y PP](#) hace un mes para reforzar las mayorías.

A priori, todo indica que el cargo recaerá en una mujer por primera vez en la historia. Las quinielas se decanta por Pilar Teso, magistrada de la Sala Tercera, o por Ana María Ferrer, magistrada de la Sala Penal; aunque no descartan a Pablo Lucas Murillo, actual presidente de la Sala Contenciosa del Supremo.

En la reunión, que ha sido presidida por el vocal de más

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |